

A N F R A G E von Christian Schucan (FDP, Uetikon am See)

betreffend Neue Website – weniger Information zu Wahlen im Kanton vom Statistischen Amt

Im Hinblick auf die kommenden Wahlen 2023 sind Resultate zu früheren Wahlgängen eine wichtige Planungsgrundlage. Auf der aktuellen Website des Kantons wird durch das statistische Amt eine anwenderfreundliche Darstellung der Kantons- und Regierungsratswahlen aus dem Jahr 2019 bereitgestellt. Alles gut also? Leider nein, denn mit der Umstellung auf die neue Website ging die gleiche aufschlussreiche anwenderfreundliche Information aus früheren Wahlgängen verloren. Das statistische Amt verweist bei Anfrage darauf, dass die Daten in Form von .csv bzw. Exceldaten verfügbar sind. Dies ist aber weit vom Informationsgehalt und der Anwenderfreundlichkeit der Daten für das Jahr 2019 entfernt.

In diesem Zusammenhang haben wir folgende Fragen an den Regierungsrat:

1. Bis wann werden frühere Wahlgänge auch in der anwenderfreundlichen Darstellung bereitstehen. Kann dies so priorisiert werden, dass die Information als Grundlage für die kommenden Wahlen zur Verfügung stehen?
2. Wieso wird auf eine neue Website umgestellt, wenn diese nicht das leisten kann, was die frühere Website konnte. Was sind die Gründe dafür, dass es so schwierig ist, das was für das Wahljahr 2019 möglich ist, auch für frühere Wahljahre anzubieten?

Christian Schucan